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 Debates
19 DE DEZEMBRO DE 2016
DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA
DO PARLAMENTO JOVEM PAULISTA

Presidentes: CÉLIA LEÃO e CARLOS GIANNAZI
Presidentes Jovens: FRANCISCO NASCIMENTO
 e PAULO GONÇALVES JR.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JORGE MACHADO - 
Sejam bem-vindos ao Palácio 9 de Julho, sede do Poder 
Legislativo Estadual, a Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo, nesta que é a 18ª Edição do Parlamento Jovem 
Paulista, deputado por um dia.
Nós vamos fazer neste auditório, Paulo Kobayashi, o Ato 
Solene, que traz a primeira interação dos deputados jovens 
junto aos parlamentares.
Quem vai presidir os trabalhos de hoje é a deputada Célia 
Leão. (Palmas.)
Também gostaria de convidar para compor a Mesa o 
Sr. Felipe Farah. Seja muito bem-vindo. Ele é assessor 
parlamentar do deputado decano nesta Casa, deputado 
Antonio Salim Curiati. (Palmas.)
* * *
- Assume a Presidência e abre o Ato Solene a Sra. Célia 

Leão.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sob a proteção 

de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.
Este Ato Solene tem por finalidade a instalação da 18ª 

Edição do Parlamento Jovem Paulista e a posse dos deputados 
eleitos para esta Legislatura.

Obrigada, Jorge Machado, que é nosso âncora, nosso 
jornalista, grande homem da comunicação na Assembleia 
Legislativa, que tem marcado o seu trabalho com muito com-
promisso. Ficamos muito felizes de vermos o Jorge Machado 
fazendo parte diretamente, não é a primeira vez e certamente 
não será a última, do Parlamento Jovem, deputado por um dia. 
O nome que dermos não faz diferença, o importante é vocês 
estarem aqui.

Quero fazer um cumprimento muito especial. Nós, recente-
mente, há poucos dias, fizemos uma sessão solene nesta Casa. 
Vocês vão conhecer a Casa, vão conhecer o plenário principal, vão 
conhecer os plenarinhos, vão conhecer os corredores, vão conhe-
cer as salas onde acontecem as comissões, enfim, vão conhecer 
o Parlamento de São Paulo, onde vocês são deputados jovens a 
partir de agora. Portanto, a Casa é nossa, a Casa é de vocês.

Faço uma saudação especial a alguém que está nesta 
Casa há muitos anos, que conhece muito este Parlamento, tem 
trabalhado muito neste Parlamento, trabalhado pelo povo de 
São Paulo e que hoje está representado pelo Dr. Felipe. Eu quero 
falar novamente do deputado Salim Curiati, que é o decano 
desta Casa, tem onze mandatos, vai cumprir, daqui a pouco 
tempo, 90 anos de idade, 63 de médico e, no Parlamento, tem 
uma participação muito importante de mais de 40 anos. Então 
não é uma pessoa comum dentro da Assembleia, e o Dr. Felipe 
representa o deputado Antonio Salim Curiati. Peço mais uma 
salva de palmas, para depois levar para ele que os nossos depu-
tados jovens aplaudiram o nosso decano, deputado Antonio 
Salim Curiati. (Palmas.)

Quero dizer para vocês da alegria de recebê-los, da alegria 
por encontrá-los. Eu corri muito para chegar nesta porta antes 
de vocês, porque eu queria estender tapete vermelho, tapete 
azul, tapete amarele, tapete verde, a cor que fosse, para receber 
vocês, receber os nossos deputados e as nossas deputadas, 
receber os nossos familiares, pai mãe, tio, avó, seja quem for que 
estiver acompanhando o seu deputado, e também o nosso pes-
soal da Educação, professoras, diretoras, funcionários das esco-
las e das Secretarias de Educação, que vêm acompanhar vocês.

Por quê? Eu sou suspeitíssima em relação a essa atividade. 
À vezes eu peço um pouco de isenção para o que eu vou falar. 
Eu não sou a única, mas eu sou muito mãe desse trabalho, 
desse projeto.

Há quase 20 anos, portanto, mais do que a idade que vocês 
têm hoje, nós apresentamos este projeto aqui na Casa. O depu-
tado Cesar Callegari apresentou também. Depois, houve uma 
conversa entre os deputados conosco, para nós fazermos um 
projeto da Assembleia Legislativa.

Pareceu-me bastante inteligente, bastante promissor, por-
que toda a Assembleia Legislativa, como instituição e Parlamen-
to de São Paulo, estaria participando diretamente.

Então, foi feito um projeto da Assembleia Legislativa, da 
Mesa Diretora, e foi criado então um Parlamento Jovem. Dele 
eu me sinto umbigo, me sinto cordão umbilical.

Naquela época nenhum de vocês, deputados e deputadas, 
havia nascido. Estou falando de quase 20 anos passados. Esta 
é a décima oitava versão do Parlamento Jovem. Portanto, pelo 
menos de Parlamento, nós já temos 18 anos. Mais um ano de 
apresentação do projeto, 19, mais a vontade de apresentar o 
projeto, 20. Aí é que vocês não tinham nascido mesmo, não é?

Eu fico muito feliz de ter passado esse tempo, quase duas 
décadas, e ver o rostinho dos meus deputados, das minhas 
deputadas, o sorriso, a ternura, o respeito.

Aqueles que não são da Capital ou da Grande São Paulo 
vieram do interior para conhecer a nossa Capital, no caso dos 
que não conheciam, e para conhecer o Parlamento.

Quem aqui dentro já conhecia a Assembleia Legislativa? 
Levante a mão. Algumas pouquinhas deputadas, outra deputa-
da que eu já conheço. A grande maioria - e tinha que ser assim 
- é novo no Parlamento, diplomando e tomando posse agora. 
Vocês sairão daqui deputados.

É uma alegria recebê-los aqui para começarmos a nossa 
sessão lá, no plenário principal da Casa. Este plenário também 
é muito importante e leva o nome do nobre deputado Paulo 
Kobayashi, que foi um grande deputado e presidente da Assem-
bleia, mas já faleceu.

Vamos conhecer o plenário principal. Vocês não irão tra-
balhar ou atuar lá dentro, mas vão conhecê-lo, tirando fotos lá 
dentro. Nós sempre começamos com uma pauta determinada, 
toda organizada, porque esta é uma sessão especial de posse 
para os novos deputados de 2016 e de diplomação. É como se 
estivéssemos lá.

Não estamos com o número de 94 deputados, que é o 
número de deputados da Assembleia Legislativa. Nós somos 94 
deputados, entre homens e mulheres, de vários partidos. Se não 
estiver equivocada, hoje nós temos 23 partidos representados 
na Assembleia. O Brasil tem mais do que isso, tem 48 partidos 
na ativa. Há outros querendo ser partidos, mas não são. Na 
Assembleia, temos a representatividade de 23 partidos.

 COMISSÕES DE ATIVIDADES ECONÔMICAS,
DE INFRAESTRUTURA E DE FISCALIZAÇÃO
E CONTROLE
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

ATIVIDADES ECONÔMICAS, DE INFRAESTRUTURA E DE 
FISCALIZAÇÃO E CONTROLE, DA SEGUNDA SESSÃO LEGIS-
LATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA, PARA A APRE-
SENTAÇÃO DOS RELATÓRIOS DO CONSELHO GESTOR DO 
PROGRAMA DE PARCERIAS PÚBLICO-PRIVADAS (PPP) 
REFERENTES AO 2º SEMESTRE DE 2014 E AOS 1º E 2º 
SEMESTRES DE 2015

Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e dezes-
seis, às quatorze horas e trinta minutos, no Plenário José 
Bonifácio da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
realizou-se uma Reunião Conjunta das Comissões de Atividades 
Econômicas, de Infraestrutura e de Fiscalização e Controle, 
sob a presidência do Senhor Deputado Itamar Borges. Pela 
Comissão de Atividades Econômicas estiveram presentes a 
Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores Deputados 
Hélio Nishimoto, Ed Thomaz, Reinaldo Alguz, Itamar Borges, 
Sebastião Santos (membros efetivos) e Carlão Pignatari (substi-
tuo eventual). Ausentes os Senhores Deputados Celino Cardoso, 
Célia Leão, Cezinha de Madureira e Marcos Damásio. A Senhora 
deputada Márcia Lia justificou, por escrito, sua ausência. Pela 
Comissão de Infraestrutura estiveram presentes os Senho-
res Deputados Alencar Santana Braga, Itamar Borges, Gileno 
Gomes (membros efetivos), Luiz Fernando (membro substituto), 
Hélio Nishimoto e Carlão Pignatari (substitutos eventuais). 
Ausentes os Senhores Deputados Ramalho da Construção, 
Analice Fernandes, Roberto Massafera, Luiz Turco, Cezinha de 
Madureira e Fernando Cury. Os Senhores Deputados Marcos 
Neves e Igor Soares justificaram, por escrito, suas ausências. 
Pela Comissão de Fiscalização e Controle estiveram presentes 
os Senhores Deputados Luiz Fernando, André do Prado (mem-
bros efetivos), Davi Zaia (membro substituto), Hélio Nishimo-
to, Carlão Pignatari e Itamar Borges, (substitutos eventuais). 
Ausentes, os Senhores Deputados Pedro Tobias, Roberto Massa-
fera, José Zico Prado, Abelardo Camarinha, Carlos Cézar, Jorge 
Caruso e Fernando Cury. Os Senhores Deputados Luiz Fernando 
Machado e Milton Leite Filho ausentaram-se em razão de se 
encontrarem licenciados. Acompanhou parte dos trabalhos das 
Comissões, o Secretário de Meio Ambiente do Estado de São 
Paulo, Senhor Ricardo Salles. Anunciados os senhores parlamen-
tares presentes, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião, 
convocada para, em cumprimento ao disposto no § 10 do 
artigo 3º da Lei Estadual nº 11.688/04, ouvir os esclarecimentos 
do Senhor Saulo de Castro Abreu Filho, Secretário de Estado 
de Governo e Presidente do Conselho Gestor do Programa 
de Parcerias Público-Privadas (PPP) acerca das atividades do 
Conselho Gestor do Programa e dos resultados auferidos por 
meio das parcerias realizadas no 2º semestre de 2014 e nos 1º 
e 2º semestres de 2015. Inicialmente, o Senhor Presidente agra-
deceu ao Senhor Secretário o comparecimento e pediu-lhe que 
compusesse a mesa ao seu lado e ao dos Senhores Deputados 
Alencar Santana Braga, Presidente da Comissão de Infraestru-
tura, e André do Prado, Presidente em exercício da Comissão de 
Fiscalização e Controle. A seguir, franqueou-lhe a palavra. Em 
sua apresentação, o Senhor Secretário explicou o arranjo ins-
titucional do Conselho Gestor do Programa; o funcionamento 
da plataforma eletrônica na qual as parcerias são registradas 
e tornadas públicas; e o desempenho do programa paulista de 
parcerias, atentando, particularmente, para as dificuldades em 
atrair parceiros estrangeiros dispostos a investir em projetos de 
longo prazo e grande envergadura, em razão da instabilidade 
institucional conjuntural pela qual passa o país. Ao final de 
sua explanação inicial, o Senhor Secretário discorreu sobre os 
projetos em fase de modelagem e os que se encontram com 
previsão para lançamento de editais. Após a fala do Senhor 
Secretário, o Senhor Deputado Itamar Borges indagou-lhe quan-
to aos investimentos em infraestrutura por meio de parcerias 
e, na seqüência, abriu a palavra aos demais deputados. Os 
senhores Deputados Carlão Pignatari e Reinaldo Alguz, antes de 
se ausentarem, parabenizaram o Senhor Secretário por seu tra-
balho. O Senhor Deputado Roberto Morais perguntou-lhe sobre 
obras rodoviárias. O Senhor Deputado Luiz Fernando inquiriu-o 
quanto aos métodos de seleção dos projetos de parcerias e à 
possibilidade de utilização daquelas no sistema prisional. O 
Senhor Deputado Davi Zaia questionou-o acerca da prorroga-
ção dos contratos de praças de pedágio e o Senhor Deputado 
Gileno Gomes voltou-se ao tratamento reservado aos presídios 
na cidade de Guarulhos, nos arredores do aeroporto interna-
cional. Em suas respostas, o Senhor Secretário contou com o 
concurso de Karla Bertocco Trindade, subsecretária de Parceria e 
Inovação. Ambos explicaram os desafios para construir projetos 
de infraestrutura por meio de parcerias no momento, dado que 
essa modalidade de investimento demanda o aporte de recur-
sos do tesouro estadual, o qual sofre em decorrência da crise 
econômica. Esclareceram, ainda, as dúvidas acerca da seleção 
dos projetos e do emprego de parcerias em obras rodoviárias. 
Quanto ao sistema prisional, afirmaram que, por ora, não há 
previsão de uso de parcerias. Depois das primeiras respostas 
do convidado, os Senhores Deputados André do Prado, Alencar 
Santana Braga e Hélio Nishimoto indagaram-lhe, respectiva-
mente, sobre o projeto "Fazenda Albor", obras rodoviárias 
no Vale do Paraíba e a construção da linha 19 do metrô. Em 
resposta, o Senhor Secretário detalhou as condições do projeto 
"Fazenda Albor", discorreu sobre a magnitude das obras viárias 
no Vale do Paraíba e sobre a impossibilidade de iniciar, na 
presente conjuntura, a construção da linha 19 do metrô. Reali-
zados os esclarecimentos finais, o Senhor Secretário agradeceu 
aos senhores deputados e à Assembleia Legislativa o empenho 
na aprovação das autorizações necessárias ao funcionamento 
do Programa de Parcerias. O Senhor Deputado Itamar Borges, 
por seu turno, agradeceu ao Senhor Secretário e à sua equipe 
a atenção dispensada às Comissões e, nada mais havendo a 
tratar, declarou encerrada a reunião, que eu, Adelino Martins, 
Analista Legislativo, secretariei e da qual lavrei a presente ata, 
que, aprovada, segue assinada pelo Senhor Presidente e por 
mim. Os trabalhos foram gravados pelo Serviço de Audiofonia 
da Assembleia Legislativa e sua transcrição, tão logo concluída, 
integrará esta ata para todos os fins regimentais. Plenário José 
Bonifácio da Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, em 
trinta de novembro de 2016.

DEPUTADO ITAMAR BORGES - Presidente
Adelino Martins - Secretário

Item 22 - Carta CT LLBA-2327/2017, do Diretor de Arti-
culação Regional SP da Telefonica, que, em atenção ao Ofício 
CTC nº 41/2016, informa que a Telefônica está acompanhando 
a execução da obra, no município de Rio Claro/SP - Rdv SP 316 
entre os km 157 e 177, junto à construtora responsável.

Item 23 - OFÍCIO SLT GS Nº 005/2017, do Senhor Secretário 
Adjunto de Logística e Transportes, que, em atenção ao Ofício 
CTC nº 34/16, encaminha cópia da manifestação do Departa-
mento de Estradas de Rodagem - DER, acerca da licitação de 
melhorias de obras na Rodovia Raposo Tavares - SP 270.

 ATAS

COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE ATIVIDADES ECONÔMICAS, DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e 
dezesseis, às catorze horas, no Plenário José Bonifácio da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Sexta Reunião Ordinária da Comissão de Atividades Econômi-
cas, da Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava Legisla-
tura, sob presidência do Deputado Itamar Borges. Presentes as 
Senhoras Deputadas Ana do Carmo e Marcia Lia e os Senhores 
Deputados Hélio Nishimoto, Ed Thomas, Itamar Borges, Sebas-
tião Santos (membros efetivos). Presente também, o Senhor 
Deputado Carlão Pignatari. Ausente, por motivo justificado, o 
Senhor Deputado Reinaldo Alguz. Ausentes, a Senhora Deputa-
da Célia Leão e os Senhores Deputados Celino Cardoso, Cezinha 
de Madureira e Marcos Damasio. Havendo número regimental, 
o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada 
da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. O Senhor 
Presidente anunciou a presença do Senhor Nelson Bugalho, 
Prefeito eleito de Presidente Prudente. Item 1 - Projeto de lei 
nº 967/2013, de autoria do Deputado José Bittencourt, que 
¿Proíbe a produção e a comercialização de "foie gras" e artigos 
de vestuário feitos com pele de animal no âmbito do Estado¿. 
Foi relator o Deputado Marcos Damasio com voto contrário. 
Concedida vista à Deputada Marcia Lia. Item 2 - Projeto de lei 
nº 628/2015, de autoria do Deputado Igor Soares, que ¿Dispõe 
sobre a obrigatoriedade de informações de valores e produtos 
que estarão em promoção nos dias conhecidos como "Black 
Friday" no Estado com antecedência mínima de 02 (dois) dias 
do evento¿. Foi relator o Deputado Marcos Damasio com voto 
favorável. Concedida vista conjunta ao Deputado Ed Thomas 
e ao Deputado Hélio Nishimoto. Item 3 - Projeto de lei nº 
635/2015, de autoria do Deputado Chico Sardelli, que ¿Obriga 
as empresas jurídicas prestadoras de serviços públicos ou 
privados a disponibilizar em seu sítio eletrônico a declaração 
de quitação anual de débitos aos consumidores¿. Foi relatora a 
Deputada Célia Leão com voto favorável. Concedida vista con-
junta ao Deputado Ed Thomas e ao Deputado Hélio Nishimoto. 
Item 4 - Projeto de lei nº 359/2016, de autoria do Deputado 
Teonilio Barba, que ¿Dispõe sobre a aquisição de alimentos da 
agricultura familiar no âmbito do Programa Restaurante Popu-
lar Bom Prato¿. Foi relator o Deputado Hélio Nishimoto com 
voto contrário. Concedida vista à Deputada Marcia Lia. Item 5 - 
Projeto de lei Complementar nº 38/2015, de autoria do Deputa-
do Jorge Caruso, que ¿Propõe a inclusão do parágrafo único no 
artigo 19 da Lei nº 1817, de 1978, que estabelece os objetivos e 
as diretrizes para o desenvolvimento industrial metropolitano e 
disciplina o zoneamento industrial, a localização, a classificação 
e o licenciamento de estabelecimentos industriais na Região 
Metropolitana da Grande São Paulo¿. Foi relator o Deputado 
Reinaldo Alguz com voto favorável. Concedida vista conjun-
ta ao Deputado Ed Thomas e à Deputada Marcia Lia. Nesse 
momento, o Senhor Deputado Itamar Borges passou a condu-
ção dos trabalhos à Senhora Deputada Márcia Lia, para delibe-
ração do próximo item da pauta: Item 06 - Emendas ao Projeto 
de Lei nº 750, de 2016 - Orça a Receita e fixa a Despesa do 
Estado para o exercício de 2016. Em discussão e votação, foram 
aprovadas as oito emendas, que seguem transcritas: Teor da 
primeira emenda - Remanejam-se verbas objetivando qualifi-
cação e aprimoramento e formação de agricultores das cadeias 
de produção paulista. Teor da segunda emenda - O remaneja-
mento visa à recuperação ambiental de áreas de mananciais, 
implantação de sistemas de conservação de água e solo com 
controle de voçorocas, terraceamento, pequenas barragens de 
terra, proteção e recomposição de APP e apoio às atividades do 
CAR e do PRA. Teor da terceira emenda - O remanejamento visa 
apoiar as ações para execução de política de governo e suporte 
às ações administrativas de natureza contínua no âmbito da 
coordenadoria. Teor da quarta emenda - O remanejamento 
visa a organização de estoque de mudas e sementes e outros 
insumos estratégicos, manutenção e ampliação de áreas de 
matrizes fornecedoras de material genético em áreas do Estado 
ou privadas, geração de rendas para produtor na colheita de 
sementes, análise de sementes nativas para a produção de 
mudas e apoio às atividades do CAR e do PRA. Teor da quinta 
emenda - Remanejam-se verbas para os convênios visando 
integrar órgãos da comunidade para formular e executar políti-
cas públicas e executar serviços de assistência técnica, extensão 
rural e orientações que fortaleçam a agropecuária e a agroin-
dústria. Teor da sexta emenda - O remanejamento visa a pro-
moção de melhorias na malha viária de municípios paulistas e, 
de modo a facilitar escoamento da produção agropecuária. Teor 
da sétima emenda - Remanejam-se as verbas descritas para 
fazer face à execução de serviços de conservação e adequação 
de estradas rurais de terra pela Companhia de Desenvolvimento 
Agrícola de São Paulo, com utilização de técnicas conserva-
cionistas para controle do escorrimento superficial das águas 
pluviais, por meio de serviços de terraplanagem nas estradas e 
propriedades lindeiras para eliminar os processos de erosão do 
solo e de assoreamento de mananciais. Teor da oitava emenda - 
O remanejamento visa destinar recursos para ações integradas 
em abastecimento e segurança dos alimentos, qualidade de 
produtos e processos, laudos para exportação e apoio à defesa 
agropecuária. Devolvendo a Presidência da Comissão ao Senhor 
Deputado Itamar Borges, passou-se à apreciação do Item 07 - 
Requerimento de autoria do Deputado Sebastião Santos para 
que seja convidado o Senhor Laércio Benko, atual Secratário 
Estadual de Turismo para que preste informação a respeito 
do andamento do MIT - Municípios de Interesse Turístico. Foi 
concedida vista ao Senhor Deputado Ed Thomas. Fizeram uso 
da palavra, durante a reunião, os Senhores Deputados Ed Tho-
mas, Hélio Nishimoto e Sebastião Santos. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que 
foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu Elisabete 
Akemi Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 07/12/2016.

Deputado Itamar Borges - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária

3 - Projeto de lei 402/2016 - Deputado Celso Nascimento 
- Dispõe sobre a locomoção da fauna silvestre em trechos rodo-
viários que margeiam Unidades de Conservação e/ou Áreas de 
Preservação Permanente em todo o Estado. - Deputado Chico 
Sardelli - favorável

4 - Projeto de lei 481/2016 - Deputado Luiz Carlos Gondim 
- Dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de telas e gaio-
las de proteção nas passarelas e viadutos das rodovias estadu-
ais administradas pelo Departamento de Estradas de Rodagem 
(DER), bem como naquelas sob concessão da iniciativa privada. 
- Deputado Chico Sardelli - favorável ao projeto com a emenda 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação

5 - Projeto de lei 511/2016 - Deputado Alencar Santana 
Braga - Acrescenta dispositivo à Lei 15.692, de 2015, que 
autoriza o Poder Executivo a conceder isenção integral do paga-
mento de tarifa aos estudantes do ensino fundamental, médio e 
superior nos transportes públicos de passageiros, no âmbito da 
Secretaria dos Transportes Metropolitanos, na forma que especi-
fica. - Deputado Campos Machado - favorável

6 - Projeto de lei 683/2016 - Deputado Sebastião Santos - 
Obriga as empresas de ônibus intermunicipal do Estado a fixar 
placas contendo informação a respeito dos direitos do usuário 
em caso de transbordo de passageiro. - Deputado Roberto 
Morais - favorável

7 - Projeto de lei 805/2016 - Governador - Autoriza o 
Departamento de Estradas de Rodagem - DER a transmitir, 
mediante cessão gratuita, ao Município de União Paulista, os 
direitos possessórios sobre o imóvel que especifica. - Deputado 
Roberto Morais - favorável "ad referendum" do Plenário

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
8 - Projeto de lei 1006/2015 - Deputado Adilson Rossi - 

(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Pastor Carlos Padilha de 
Siqueira" ao viaduto localizado no km 6,3 da SP 501, Rodovia 
Julio Budisk, em Presidente Prudente. - Deputado Itamar Borges 
- favorável ao projeto na forma do substitutivo apresentado 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

9 - Projeto de lei 1260/2015 - Deputado Alexandre Pereira - 
(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Vereador Jacyr Dinofre" 
à passarela localizada no km 72 + 538m da Rodovia Anhangue-
ra, em Louveira. - Deputado Campos Machado - favorável ao 
projeto na forma do substitutivo apresentado pela Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação

10 - Projeto de lei 1636/2015 - Deputado Roberto Massafe-
ra - (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Antonio Candido de 
Camargo Guimarães" ao dispositivo de entroncamento, acesso 
e retorno localizado na SPD 321/304, no km 321+930m, com a 
Rodovia Vicinal Alfredo Sormani Júnior, em Bariri. - Deputado 
Chico Sardelli - favorável ao projeto na forma do substitutivo 
apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

11 - Projeto de lei 43/2016 - Deputado Luiz Fernando - 
(CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Estação Nacional - Água 
Branca" à atual "Estação Água Branca" da Linha 7 - Rubi da 
CPTM, na Capital. - Deputado Chico Sardelli - favorável

12 - Projeto de lei 109/2016 - Deputado Welson Gasparini 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Luiz de Medeiros" ao 
trevo localizado no km 193+170m da SP 253 - Rodovia Depu-
tado Cunha Bueno, em Pradópolis. - Deputado Luiz Fernando - 
favoravel ao projeto na forma do substitutivo apresentado pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

13 - Projeto de lei 112/2016 - Deputado Edson Giribo-
ni - (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Rodovia Antonio 
Pinheiro Camargo Netto - Dr. Pinheiro", à rodovia de acesso 
SPA 291/055, localizada entre o km 0,5 e o km 11, ligando a 
Rodovia Padre Manoel da Nóbrega - SP 055 ao perímetro urba-
no do município de Praia Grande. - Deputado Itamar Borges 
- favorável - C.S., R.E., A.D., I.B.

14 - Projeto de lei 160/2016 - Deputado Márcio Camargo 
- (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Paschoal Del Gaizo" 
à passarela de pedestres localizada no km 22,2 da Rodovia SP 
270, em Cotia. - Deputado Chico Sardelli - favorável 15 - Proje-
to de lei 180/2016 - Deputado Carlão Pignatari - (CONCLUSIVA) 
Dá a denominação de "Halim Ibrahim Haddad" ao dispositivo 
localizado no km 515 + 450m da Rodovia Euclides da Cunha 
- SP 320, em Votuporanga. - Deputado Ricardo Madalena - 
favorável ao projeto na forma do substitutivo apresentado pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

16 - Projeto de lei 232/2016 - Deputado Edson Giribo-
ni - (CONCLUSIVA) Dá a denominação de "Antonio Carlos 
Pompeu Piza", à Ponte do Rio Salto de Pirapora, localizada no 
km 118+500m da SP 264, em Salto de Pirapora. - Deputado 
Aldo Demarchi - favorável ao projeto na forma do substitutivo 
apresentado pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

17 - Projeto de lei 646/2016 - Deputada Célia Leão - (CON-
CLUSIVA) Dá a denominação de "Paulo Martinelli" ao viaduto 
localizado no km 142+608m da Rodovia D. Pedro I - SP 65, em 
Campinas. - Deputado Roberto Engler - favorável

Para deliberação
Item 18 - Ofício CN nº 402/2016, dos Deputados Carlos 

Neder, Coordenador da Frente Parlamentar pela Duplicação 
da Rodovia - SP 255, Edson Giriboni, Coordenador da Frente 
Parlamentar pela Duplicação da Rodovia Francisco Alves Negrão 
- SP 258, Márcio Camargo, Coordenador da Frente Parlamentar 
em Defesa da Rodovia Raposo Tavares - SP 270, e Ricardo 
Madalena, Coordenador da Frente Parlamentar em Defesa da 
Duplicação da SP 270 - Raposo Tavares, que requerem que a 
Assembleia Legislativa, por meio da Comissão de Transportes 
e Comunicações, promova, em audiência pública, a discussão 
sobre as citadas rodovias e a possibilidade de sua expansão 
através do atual Programa Estadual de Concessão de Rodovias 
Paulistas, promovido pelo Poder Executivo. (Vista: RMas, BS, 
RMor, LF)

Para ciência
Item 19 - Ofício EX nº 1241/2016, da Câmara Municipal de 

Araraquara, que encaminha cópia do Requerimento nº 0991/16, 
de autoria do Vereador Pedro Baptistini, para a abertura da estra-
da municipal localizada no km 243 da Rodovia Washington Luiz.

Item 20 - Ofício GS/STM nº 512/2016, do Senhor Secretário 
dos Transportes Metropolitanos, que, em cumprimento às dispo-
sições contidas na Lei nº 9.166, de 1995, comunica ao Senhor 
Presidente da Assembleia que serão reajustados os valores das 
tarifas da Companhia do Metropolitano de São Paulo - METRÔ, 
Companhia Paulista de Trens Metropolitanos - CPTM (exceto 
a tarifa básica, que continuará com o valor de R$ 3,80), e da 
Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos - EMTU/SP, 
gerenciadora do sistema metropolitano por ônibus da Região 
Metropolitana de São Paulo, empresas vinculadas à Secretaria.

Item 21 - Ofício GS/STM nº 2/2017, do Senhor Secretário 
dos Transportes Metropolitanos, que solicita ao Senhor Presi-
dente da Assembleia a retificação da publicação do anexo REA-
JUSTE TARIFÁRIO - SISTEMA METROFERROVIÁRIO, integrante 
do Ofício GS/STM nº 512/2016.


